

## MARTÍN SARDÓN, Vicente

Sacerdote (1899-1959)

**Nacimiento:** Cabeza de Tramontanos (Salamanca), 29 de septiembre de 1899.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 21 de septiembre de 1916.

**Ordenación sacerdotal:** Turín (Italia), 11 de julio de 1926.

**Defunción:** Sevilla, 27 de octubre de 1959, a los 60 años.

Nacido el 29 de septiembre 1899 en el pueblecito salmantino de Cabeza de Tramontanos; con 12 años marcha al aspirantado de Écija; de allí pasa a San José del Valle, donde hace el noviciado, terminado con la profesión el 21 de septiembre 1916; por un bienio estudia filosofía y el trienio lo realiza en Sevilla-Santísima Trinidad, Montilla y Málaga, concluyendo en Cádiz con el servicio militar.

Inicia los estudios teológicos en El Campello, que concluye en Turín-La Crocetta, donde prendió en él el amor a la Sagrada Escritura que en largos años de autoformación lo cualificarán para ser profesor de esta asignatura durante 27 años casi sin interrupción. Corona sus estudios teológicos el 11 de julio 1926 con la ordenación sacerdotal, en la basílica de María Auxiliadora de Turín.

Vuelto a la inspectoría, trabajó ininterrumpidamente en casas de formación: en San José del Valle, Montilla, de nuevo en San José del Valle con los estudiantes de teología, durante la República. Abierto el teologado de Madrid-Carabanchel Alto, es profesor de Sagrada Escritura desde 1932 a 1936. Finalizada la guerra, vuelve al teologado de Carabanchel Alto como profesor de Sagrada Escritura y confesor. En 1953 acompaña a los estudiantes de teología de la bética, provisionalmente a Alcalá de Guadaña, y después a Posadas (1954-1963), como profesor de Sagrada Escritura, hebreo, griego bíblico y elocuencia.

Su entrega, preparación y competencia sobre esas materias eran evidentes, además de la gran empatía, atracción y amenidad con que las impartía.

Con motivo de las Bodas de Plata de docencia se concibió la idea de obsequiar a Vicente con una peregrinación a Palestina con la que siempre soñó, aunque no la pudo realizar. Fallecía en Sevilla, el 27 de octubre de 1959, a los 60 años de edad.